

Se tiene que disminuir aún más la deuda pública: HR Ratings

SERGIO GOMEZ: Vamos a información de negocios. César Barbosa, te saludamos. Durante la presentación del Plan de Transferencias Voluntarias a las Afores, Hacienda habló del pronóstico de crecimiento y de deuda pública. Buen día, adelante con tu reporte, César.

CESAR BARBOSA: Hola, muy buenos días Sergio. Un saludo a todo el auditorio. Así es, el secretario de Hacienda, Luis Videgaray, indicó que el gobierno esperará la publicación del dato del PIB del segundo trimestre que saldrá en este mes de agosto para ajustar las previsiones de crecimiento y deuda pública, aunque confía en que le remanente de operaciones del Banco de México y la reducción del déficit sean suficientes para alcanzar la meta fiscal y estabilizar la deuda pública.

Y es que bajo los supuestos actuales de Hacienda y la disminución del pronóstico de crecimiento, la deuda pública que se conoce como el saldo histórico de los requerimientos financieros del sector público puede dispararse hasta 50.7 por ciento del Producto Interno Bruto, es decir, la producción nacional, al cierre del año, un dato que se mantiene en una tendencia al alza y es un dato significativamente superior a la meta de Hacienda de 48.6 por ciento establecida en el documento de Precriterios, indicó a Milenio la agencia de calificación crediticia HR Ratings, de acuerdo con sus propias estimaciones.

Este documento de Precriterios utiliza un estimado de crecimiento de 2.6 por ciento para el cierre del año, para sus estimaciones de finanzas públicas, pero las instituciones financieras del país pronostican ya una expansión del crecimiento de 2.17 por ciento anual, según la última encuesta Banamex de Expectativas.

La agencia mexicana HR Ratings reconoció que hasta el momento Hacienda ha mantenido un manejo responsable de las finanzas públicas ya que ha reducido el endeudamiento y disminuyó el déficit, pero aunque Hacienda ha realizado un gran esfuerzo en este primer semestre de 2016, tiene que disminuir aún más la deuda pública en la segunda mitad del año que es un factor, como la ha señalado el Banco de México, por lo cual se ha depreciado el peso mexicano en estos últimos meses.

SERGIO GOMEZ: Bueno, estamos pendientes de esta información económica. Muchísimas gracias César.

CERSAR BARBOSA: Muchas gracias, muy buenos días.